

Kompetenz	1940- ?	Leitung und Beaufsichtigung der Ackerbaustelle
Kompetenz-träger	1940- ?	Ausschuss für Anbauförderung
Entstehung	1940	Gestützt auf den Bundesratsbeschluss vom 1. Oktober 1940 über die Ausdehnung des Ackerbaus bestellte der Gemeinderat im Herbst 1940 den Ausschuss für Anbauförderung zur Leitung und Beaufsichtigung der Ackerbaustelle der Gemeinde.
	1947	Nachdem 1947 die allgemeine Anbauerhebung aufgehoben worden war, blieb die Ackerbaustelle bestehen. Ob auch der Ausschuss für Anbauförderung weiter bestand, ist unklar.
Aufbau		
Personal		
übergeord. Behörde	1940- ?	Gemeinderat
Aufsicht		
Bibliografie		<ol style="list-style-type: none"> ¹ Verordnung über die Anbauvermehrung in der Gemeinde vom 30. Januar 1940. ² VB 1940: 203, 227, VB 1941: 231f., ³ Über die Massnahmen kriegswirtschaftlicher Art in der Stadt Bern 1939-1948: 29.